



LUNDI 13 AVRIL 2015

8H00

Devant le Tribunal de PAU

**TOUJOURS SOLIDAIRES AVEC LES
VICTIMES DE L'AMIANTE**

La CGT organise un RASSEMBLEMENT sur les marches du Tribunal de PAU (Affaires de Sécurité Sociale), pour accompagner nos collègues agents EDF :

- *Benoit DUPOUY, Jean-Jacques HUITOREL, Jean-Maurice LACARRERE, Thierry SIMON.*

Ils sont convoqués suite aux expertises médicales qu'ils ont subies pour déterminer le montant des préjudices consécutifs aux maladies professionnelles dont ils sont atteints.

EXIGEONS JUSTICE

Pour les milliers de travailleurs sacrifiés sur l'autel des profits ; pour empêcher que le scandale de l'amiante ne se renouvelle avec d'autres produits cancérigènes utilisés dans toutes les professions.